

「人と自然が向き合い、語り合うまち、須賀川」

～一人ひとりの個性が輝き、

「生きる力」を育む教育活動の推進～

☎0248-79-2180

1月15日(木)【新年お楽しみ集会】運営委員会を中心に、友だちと協力しあって楽しい時間をすごすことができました。縦割り班で移動し、缶を積んでいく「高く積み上げろ」、豆をはしでお皿に移す「豆つかみ」等6種目を楽しみました。特に、上級生は下級生の面倒を見る姿が良かったです。



1月23日(金)【琴教室】6年生が音楽の単元「伝えよう日本の音楽」で琴の演奏体験をしました。講師として、生田流所属 教授 桜井 祐子先生においでいただきご指導を受けました。授業の最後には、「さくら さくら」の曲が上手に弾けるようになりました。



【インフルエンザ・ノロウイルス予防】

インフルエンザ及び流行性耳下腺炎(おたふくかぜ)で、腹痛、発熱等で欠席する子どもが続いています。学校では、手洗い・うがい、マスクの着用を推進しています。もし体調不良の場合は、早めの受診をお願いします。

第3学期の始業式で話したこと。

- 1 目標を持って努力していくと、うれしいこと、楽しいことが必ずやってくる。
- 2 「ありがとう」を言える人になろう。言われる人になろう。
- 3 学習や生活のまとめを意識して生活しよう。

【3学期の目標】

第3学期始業式にあたり一人一人自分の目標を考えました。代表して6年生二人が発表しました。

○3学期の目標 6年 男子

ぼくの得意な教科は、算数です。といっても計算ミスがあります。そこをなおせばいいのでがんばります。国語は苦手です。だから、熟語や漢字の練習をしっかりやりたいです。

あと、3ヶ月の小学校生活を楽しく過ごしたいです。友だちの良いところを見つけ小学校生活を終わりたいです。そして、良い中学校生活のスタートができるようにしたいと思います。

○3学期の目標 6年 男子

ぼくは、算数が苦手です。その理由は、いろいろ覚えなくてはならないことがあるからです。だから、この3学期に算数をできるだけがんばって、中学校で生かせるようにしたいと思います。そして、中学校で努力して、高校では数学が好きになれるようにしたいと思います。算数だけでなく他の教科もがんばりたいです。

今年は、小学校を卒業します。中学校になってがんばりたいことは部活です。兄のポジションのファーストをうばえるようにしたいと思います。3ヶ月で小塩江小の友だちとお別れです。中学校に行っても今までお世話になったことを忘れずにがんばっていきたいです。

【2月の行事】

- 3日(火) 豆まき集会
- 6日(金) PTA三役会
- 10日(火) 12日(木) 学力テスト
- 13日(金) 授業参観・学級懇談会
P感謝状贈呈式・P役員懇親会
- 18日(水) 新入生保護者説明会